



PRESSEMELDUNG
August 2010

8. COPA PADRE FINK: ERNEUT EIN VOLLER ERFOLG

Charity-Fußball-Turnier in Grasbrunn – über 7.000 Euro Spende für Kinderheim.

Beim 8. Copa Padre Fink am 30. Juli kamen erneut über 7.000 Euro an Spendengeldern zusammen. Wie in den sieben Jahren zuvor wurde das beliebte Benefiz-Fußball-Turnier im Sportpark Grasbrunn auch heuer wieder zugunsten des Straßenkinderheims in Santo Domingo de los Colorados (Ecuador) veranstaltet, das mit dem Geld unter anderem dringend nötige Renovierungsarbeiten an den Gebäuden finanziert. Gewonnen haben den begehrten Fußball-Pokal übrigens Tennisspieler: die Jungs vom TC Zorneding um Keeper Lutz Geisel.

Grasbrunn, August 2010 Das Wetter machte ausnahmsweise eine Regenspauze und die Parkplätze rund um den neuen Sportpark Grasbrunn waren bereits kurz nach Anpfiff hoffnungslos überfüllt. So ist es immer, wenn Veranstalter Sebastian Güniker aus Neukeferloh zum kultigen Hobby-Kicker-Turnier Copa Padre Fink lädt. Dann kommen sie alle – aus Grasbrunn, Vaterstetten, Zorneding und München. Denn die alljährliche Benefiz-Party beflügelt nicht nur die rund 250 teilnehmenden Freizeit-Fußballer zu Höchstleistungen, sondern lockt darüber hinaus hunderte Showlustige mit saftigen Burgern, scharfem Chili, coolen Drinks und einer einzigartigen Atmosphäre. Und während es sich die Besucher bei südamerikanischen Klängen mit ihrem erfrischenden Sprizz in Liegestühlen bequem machten, erkämpfte sich die Mannschaft TCZ Soccers den 3. Turniersieg. Gefeiert wurde der Copa anschließend bis in die frühen Morgenstunden. Insgesamt über 34.000 Euro sind in den acht Turnier-Jahren bislang für den guten Zweck zusammengekommen.

„Wie in jedem Jahr hatten wir uns natürlich auch heuer wieder viel von dem Turnier erhofft, doch dieser 8. Copa Padre Fink hat erneut alle Erwartungen übertroffen“, bilanziert Event-Manager Sebastian Güniker. Insgesamt konnten aus Gastronomie, Losverkauf, Startgeldern und Spenden mehr als 7.000 Euro für den guten Zweck erwirtschaftet werden. „Mein Dank dafür gilt allen ehrenamtlichen Helfern, Sponsoren und den Medienvertretern für ihre tatkräftige Unterstützung, sowie natürlich ganz besonders dem TSV Grasbrunn,

der Gemeinde und nicht zuletzt den zahlreichen Besuchern, die jedes Jahr den Copa Padre Fink zu einem Fußballfest für die ganze Familie machen“, so der 34-Jährige weiter.

Im kommenden Jahr findet der „Copa Padre Fink“ am Samstag, den 28. Juli 2012 statt. Gespendet werden kann natürlich jederzeit unter: Partnerschaftshilfe Peru e.V., Stichwort: Copa, Konto 600 709 BLZ 701 696 19 (Raiffeisenbank Zorneding). Impressionen und Informationen zum Turnier und zur Verwendung der Spendengelder unter: www.copa-padre-fink.de

So sehen Sieger aus: Zum dritten Mal gewinnt die Mannschaft der TCZ Soccers (Tennisclub Zorneding) den begehrten Copa Padre Fink.



Honorarfrei in Verbindung mit Fotohinweis: David Köhler / Copa Padre Fink

Pressekontakt:
Markus Bistrick
Bgm.-Georg-Hiltmair-Straße 10
85630 Grasbrunn
Telefon (089) 43 74 89 79
Mobil 0171 / 54 00 820
info@medienbuero-bistrick.de